

3. Lunchtalk der Themenreihe „So möchte ich nicht mehr leben! Praktische Erfahrungen im Umgang mit Suizidprävention und Suizidassistentz“
(23.04.2024, **Thema: Menschenwürde**)

Leitfragen zur Diskussion in den Breakout-Räumen

- Wie können die Mitarbeitenden des Pflegeheims auf seinen (Gesprächs-)Wunsch nach einem würdevollen Sterben reagieren?
- Was können gesellschaftliche Akteure zu einem würdevollen Umgang in der Pflege beisteuern?
- Ist die „Gesellschaft“ verpflichtet, eine würdevolle Pflege zu unterstützen?